JUSTICIA

292 cm2

Página: 31 \$39,650.92

1/1



Apoyo tricolor a Cabeza de Vaca

Un contundente no expresó ayer la priista Dulce María Sauri, presidenta de la Cámara de Diputados, a la intención y propuesta de Morena de presentar una controversia constitucional contra el Congreso de Tamaulipas, que frenó el desafuero y aprehensión del gobernador panista Francisco García Cabeza de Vaca. El jefe de la bancada morenista, Ignacio Mier, le solicitó a la diputada yucateca, desde la semana pasada, interponer el recurso ante la Corte. Sólo que ayer la legisladora decana le contestó en un oficio que "la presidenta de la Mesa Directiva NO presentará una controversia constitucional contra el Congreso del estado de Tamaulipas".

Senado invita a Kamala

La vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, acudirá la próxima semana, en el marco de su visita a México, al Senado de la República, confirmó el presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal Ávila. El líder de Morena informó que la funcionaria estadounidense aceptó la invitación de la Cámara alta para asistir a sesiones de trabajo.

La diplomacia y el gorgojo

La Secretaría de Relaciones Exteriores y el gobierno de Estados Unidos aún afinan detalles del encuentro que sostendrán el presidente López Obrador y la vicepresidenta Kamala Harris, en el que probablemente no se dé conferencia conjunta, pues no vaya a ser que se le pregunte a la invitada por el injerencismo que acusa el Ejecutivo mexicano, quien incluso bromea con que Estados Unidos ya regala "maiz con gorgojo" a sus opositores, en referencia al financiamiento que otorga a Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad.

El sigilo de Ernestina

Nos cuentan que la versión oficial es que Fiscalía capitalina, a cargo de Ernestina Godoy, optó por concluir toda parte científica, técnica y pericial de la investigación por la tragedia en la Línea 12 del Metro antes de determinar quiénes serán los funcionarios y exfuncionarios que comparecerán por este caso en el MP. Lo cierto es que ya lo perfiló, aunque prefirió no hacerlo oficial aún para "no contaminar" el proceso electoral. Nos dicen que quien está en la lista es Florencia Serranía, directora del Metro.

Mañaneras más nutridas

En Presidencia están casi tan seguros de que la Ciudad de México regrese a verde en el semáforo epidemiológico en próximos días que ya se pedirá -nos cuentan- la anuencia de Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, para ampliar el aforo de la conferencia matutina.

CONFIDENCIAL

Freno a los 'vivillos'

Los llamados a ejercer el derecho al voto se multiplican. Ahora fue la historiadora Beatriz Gutiérrez Müller, quien desde sus redes sociales hizo un exhorto a la ciudadanía a sufragar de manera libre el 6 de junio. La esposa del Presidente aseguró que entre más personas salgan a votar, "menos posibilidades tendrán los vivillos de hacer trapacerías que ya conocemos". Se espera que el domingo la pareja acuda a votar a una casilla cercana a Palacio Nacional, pues el propio mandatario ha contado que ya actualizó el domicilio de su credencial de elector, luego de mudarse con su familia de Tlalpan al Centro Histórico.

Teatrito poblano

Caro le saldrá el chistecito al abanderado del Partido Verde a la alcaldía de Acajete, Porfirio Eusebio Lima, de comprobarse que fingió su secuestro para deslindarse de su candidatura. El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, dijo que fue el propio político quien confesó que, en complicidad con su familia, simuló su plagio "para poder bajarse de la candidatura". El mandatario poblano aseguró que su gobierno presentará una denuncia ante la Fiscalía estatal para que el candidato del PVEM, hallado el 1 de junio en Querétaro, sea investigado por el delito de falsedad de declaraciones

